

Gandeng Komunitas Jeep Offroad Bondowoso, Perhutani Bondowoso Salurkan Bantuan Paket Sembako untuk Warga

Mayzha - SURABAYA.XPRESS.CO.ID

Dec 30, 2024 - 09:08



Bondowoso - Erupsi gunung Raung yang terjadi beberapa hari lalu dan menyemburkan abu vulkanik tak urung menimbulkan dampak dan terganggunya aktifitas warga sekitar untuk bekerja dalam mencari nafkah sehari hari, utamanya bagi pekerja sadapan getah pinus di dusun karang anyar desa Sumber wringin -

Bondowoso, (Minggu 29/12/24).

Sebagai bentuk keprihatinan dan turut membantu meringankan beban para penyadap, komunitas Jeep offroad Bondowoso 4x4 bekerjasama dengan Perum [Perhutani](#) Bondowoso melaksanakan bakti sosial (Baksos) dengan memberikan bantuan paket sembako gratis pada warga terdampak erupsi.

Saat menyerahkan puluhan paket sembako yang berisi beras, gula, mie instan dan minyak goreng H.Bani Suwarno SE. Ketua komunitas Jeep offroad mengungkapkan, saya dan seluruh anggota komunitas turut prihatin dengan keadaan yang dialami warga, semoga para warga diberikan ketabahan, kesabaran dan semoga bencana tidak terulang kembali. Ucap Bani panggilan akrabnya.

Mewakili Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso, Roni Andreas Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Sumber Wringin mengucapkan terimakasih kepada komunitas Jeep offroad yang telah ikut berpartisipasi dan membantu masyarakat terdampak erupsi, pasca erupsi sampai saat ini situasi masih sering terjadi hujan disertai angin yang cukup kencang, oleh karenanya kami himbau agar masyarakat tetap waspada dan berhati-hati melakukan aktivitas penyadapan, kami berharap warga tetap dapat menghasilkan produksi getah yang menjadi penopang perekonomian mereka.

Dihubungi terpisah melalui seluler nya, Probo Nugroho camat Sumber Wringin juga mengungkapkan rasa terimakasih nya atas kepedulian komunitas Jeep offroad Bondowoso dan Perum Perhutani, semoga apa yang dilakukan akan tercatat sebagai amal ibadah dan akan mendapatkan balasan dari Allah swt, ungkap probo. @Yulianto.